



Posterga Morena resultado de encuesta

IVÁN SOSA

La definición de la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación deberá esperar.

Ayer, Morena dio a conocer que aplazó la fecha para dar a conocer el resultado de la encuesta con la que definirá a su candidato o candidata para la Jefatura de Gobierno.

Se tenía previsto que los resultados se presentaran el lunes 30 de octubre. Sin embargo, los ganadores se darán a conocer el viernes 10 de noviembre.

“Los resultados de las encuestas para definir a las Coordinaciones de Defensa de la Transformación en nueve entidades federativas se darán a conocer hasta el próximo viernes 10 de noviembre”, señaló el partido en un comunicado, aunque sin precisar las razones.

En la encuesta participan el ex Secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch; la Alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada; la titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), Mariana Boy; el ex Subsecretario de Salud, Hugo López Gatell, y el diputado federal Miguel Torruco Garza.